



Cádiz, 16 de abril de 2014

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 2,6 MILLONES DE EUROS DEL PLAN OLA A LA AMPLIACIÓN DE DOS COLEGIOS DE CHICLANA DE LA FRONTERA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras de ampliación a C3 de los colegios La Barrosa e Isabel la Católica de Chiclana de la Frontera, que crearán más de 60 empleos e incrementarán la capacidad de ambos centros hasta las 675 plazas

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de ampliación a tipología C3 de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) La Barrosa e Isabel la Católica de Chiclana de la Frontera. Ambas actuaciones, enmarcadas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), supondrán una inversión de 2.666.845,38 euros, crearán más de 60 puestos de trabajo durante su ejecución e incrementarán la capacidad de ambos centros hasta los 675 puestos escolares.

En el CEIP La Barrosa, las obras cuentan con un presupuesto de 1.366.892,69 euros y un plazo de ejecución de ocho meses y tienen como objetivo la ampliación del colegio hasta constituir un centro de categoría C3, es decir, con tres líneas de educación infantil y tres de primaria. Esto se logrará mediante la construcción en otra parcela de un nuevo módulo que albergue educación infantil, mientras que el espacio que actualmente ocupan las seis aulas de infantil, así como un aula de educación especial y dos de pequeño grupo, se destinará a primaria.

La nueva edificación contará, en la zona docente, con nueve aulas polivalentes, un aula de espacio común y aseos, mientras que la zona de administración quedará compuesta por una sala y aseo de profesorado y los servicios comunes incluirán un almacén general y un cuarto de instalaciones. Por último, el proyecto incluye la construcción de una nueva pista polideportiva en el exterior, así como de un porche, aulas exteriores, un aula de espacio común y zona de juegos. Esta actuación creará más de 30 puestos de trabajo durante su desarrollo.

La obra prevista en el CEIP Isabel la Católica cuenta con un presupuesto de 1.299.952,69 euros y consistirá también en la ampliación del centro a tipología C3, disponiendo para ello de ocho meses de plazo. Así, se construirá un nuevo edificio de tres plantas destinado a educación primaria, mientras que el edificio actual quedará destinado exclusivamente a infantil. La nueva construcción, de tres plantas de altura, contará con diez aulas de primaria, cuatro de pequeño grupo, aseos y cuartos de almacén, limpieza e instalaciones, mientras que en el edificio principal será necesario redistribuir los aseos para incorporar una nueva aula de educación especial con aseo adaptado.

Además, el proyecto incluye la renovación integral de la cocina, así como la reforma de la primera planta para la incorporación de una escalera de emergencias. Esta actuación, que creará más de 30 empleos durante su ejecución, supondrá el aumento de la capacidad del centro hasta las 675 plazas y permitirá eliminar dos aulas prefabricadas.



Ambas intervenciones forman parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.